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開 催 日 時 平成２９年１１月９日（木）午後４時３０分～午後５時００分

開 催 場 所 公設宮代福祉医療センター ３階会議室

出席者

委 員

・宮代町長 新井康之

・地域医療振興協会理事長 吉新通康

・公設宮代福祉医療センターセンター長 石井英利

・地域医療振興協会事務局長 富樫政夫

・地域医療振興協会企画調査部長 岡本 靖

・公設宮代福祉医療センター診療所長 宮﨑康之

・公設宮代福祉医療センター運営懇話会会長 石井壯吏

・宮代副町長 南沢郁一郎

・宮代町健康介護課長 小島 修

事 務 局

・公設宮代福祉医療センター事務次長 秋山耕治

・公設宮代福祉医療センター総務課職員 谷内良太

・宮代町健康介護課保健センター所長 竹花 治

・宮代町健康介護課保健センター主幹 星野靖史

欠 席 者 なし

傍 聴 者 なし

配 布 資 料 協議会次第、協議会会議資料

会 議 録 作 成 者 星野靖史

１．開 会（司会進行：竹花所長）

２．新井町長あいさつ

３．吉新理事長あいさつ

４．自己紹介

５．議 事（議事進行：新井町長）

１）平成２９年度上半期公設宮代福祉医療センターの利用状況

２）平成２９年度上半期公設宮代福祉医療センターの損益計算書

３）平成２９年度上半期公設宮代福祉医療センターの改善点

（秋山事務次長より説明）

―質疑応答―

新 井 議 長：これについて、ご質問等ありますか。

特になし。
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４）平成２９年度公設宮代福祉医療センター運営懇話会からの意見・要望について

（竹花所長より説明）

―質疑応答―

新 井 議 長：これについて、ご質問等ありますか。

事 務 局： 補足だが食事に関しては、意見をいただいた後、毎月１回開催の栄養管

理委員会で六花スタッフ、厨房関係者と厨房委託業者の支店長が出席す

る会議でとり上げた。過去に提供に課題があり中止している食材が予想

以上に多かったことが発見できたため、食材も再度精査し、メニューや

レパートリーを少しずつ増やした。また、食事の内容に関しても、利用

者になじみのあるメニューにするよう改善を依頼した。その後、１０月

からはメニューも変わってきている。また入所者からも好評をいただい

ている。

―質疑応答―

新 井 議 長： これについて、ご質問等ありますか。

特になし。

新 井 町 長： 皆様のご協力によりまして、全ての議事を滞りなく終了することが出来

ました。以上を持ちまして議長の職をおろさせていただきます。

６．閉 会

事 務 局： それでは平成２９年度第 1 回公設宮代福祉医療センター管理運営協議会を

閉会いたします。


